

# あおいだより

春の暖かい日差しが嬉しい季節となりました。4月から始まる新年度は一般的ですが、他にも米穀年度(11月～10月)や綿花年度(8月～7月)など商品年度というものもあるそうです。あまりなじみのあるものではありませんが、暦とは関係なく目的に応じて定められた1年間のことを年度と言うそうなので、色々な期間があるのですね。



## 施設長挨拶

令和5年4月1日

この度、葵の園・市川 施設長に就任いたしました飯嶋と申します。

昨今の新型コロナウイルスの感染症の状況は、終息に向かって一定の改善傾向にあると言えます。しかしながら、いまだご利用者様やご家族様、医療介護関係者にとっては油断のならない状況と思われれます。

スタッフと協力し、ご利用者様が安心して快適に過ごせる環境を整え、地域の皆様に信頼される施設を目指してまいります。今後とも今まで同様ご指導ご支援をよろしくお願い申し上げます。

4月1日より新しく飯嶋尚子が施設長として就任いたしました。新施設長と共に、葵の園・市川の職員も新たな気持ちでご利用者様との時間を大切に過ごしていきたいと思っております。5月には、新型コロナウイルスが5類引き下げとなります。施設での面会については改めてお知らせをいたします。



看護師長より

新施設長を迎え、葵の園・市川にも春がやってきました。新年度より制服も新しくなり、職員一同、笑顔の花も満開を迎えています。昨年度は施設内で新型コロナウイルスのクラスターの発生もあり、ご利用者様・ご家族様にはご心配をおかけいたしました。新施設長とともに、皆様に安心して過ごしていただけますようこれからも頑張ってお参ります。よろしくお願いいたします。



3月に入ってから季節先取りの暖かさが続き、桜の開花が続々と進んでいます。施設でも3月24日にお花見を行いました。曇り空でしたが、桜の花の明るさに負けない皆様の笑顔を見ることができました。ホームページにて当日の写真を公開しております。是非、ご覧ください。

